

Barrierefreier Spielplatz

Pressemitteilung vom 22.10.2009

Kinderlicht e.V. spendierte 32.000 Euro

Kita Karoline baut den ersten barrierefreien Spielplatz

Große Aufregung herrscht in der Kita Karoline. Gleich werden die neuen barrierefreien Baumhäuser auf dem Spielplatz eingeweiht und am liebsten möchten alle Kinder dabei sein. Sechs kleine Kindertagesstättenbesucher sind bereits fix und fertig angezogen. Draußen ist es kalt, aber die Lütten können es nicht abwarten. „Können wir endlich los?“ Kita-Leiterin Marija Kranik lacht: „Ja, wir gehen schon mal vor!“

Auf dem Spielplatz der Kita Karoline sieht es noch ein bisschen nach Baustelle aus. Ein Außenlift wird gebaut und die ein oder andere Verschönerung ist ebenfalls geplant. Aber das stört die Kinder genauso wenig wie die winterlichen Temperaturen, denn sie können bereits in den beiden neuen und lustig bunten Baumhäusern spielen. Die abenteuerlichen Höhlen sind mit einer „Wackelbrücke“ verbunden und darauf lässt es sich herrlich toben.

Spendiert wurden die Baumhäuser vom Verein KinderLicht e.V. Die stolze Summe von 32.000 Euro wurde bereits im November 2008 überreicht. „Die Kita Karoline benötigte dringend finanzielle Hilfe um den bestehenden Spielplatz in einen barrierefreien Abenteuer- und Erlebnishof umzubauen. Dank der Unterstützung unserer Mitglieder konnten wir dieses wertvolle Projekt finanzieren, erklärt Steffanie Dantus, die 1. Vorsitzende von KinderLicht e.V.

Kaum war das Anfangskapital für den Spielplatzumbau auf dem Kita-Konto eingegangen, machte sich Kita-Leiterin Marija Kranik auf die Suche nach kinderlieben Tischlern. In Spreenhagen bei Berlin wurde sie fündig, die „Spielraumgestaltung GmbH Zimmer.Obst“ half gern. Frank Zimmer (46) und Carsten Obst (47) erbauten mit drei weiteren Mitarbeitern die beiden Baumhäuser samt barrierefreiem Steg. Und das alles in Windeseile, von der Herstellung bis zur Montage vergingen mal gerade vier Wochen.

Am 22. Oktober 2009 wurden die Baumhäuser von den Kleinen ausgiebig getestet und von den Großen feierlich eingeweiht. Die Kita-Kinder bedankten sich bei den KinderLichtern mit selbst gemachten Herbstbildern und Blumen. Kurz darauf saß Marija Kranik schon wieder fleißig an ihrem Schreibtisch. Sie benötigt für den weiteren Umbau des ersten barrierefreien Abenteuer- und Erlebnisspielplatz in Norddeutschland weitere Spenden. „Wir sind eine sonderpädagogische Einrichtung. Bei uns werden Kinder mit besonderem Förderbedarf in den Bereichen Sprache, Bewegung, Wahrnehmung und Kognition gefördert. Natürlich möchten wir auch auf unserem Spielplatz allen Kindern, auch denen im Rollstuhl, die Teilnahme ermöglichen. Deshalb ist der Umbau des Spielplatzes so wichtig“, sagt Marija Kranik. Benötigt werden unter anderem diverse behindertengerechte Spielgeräte, eine Sinnes- und Fühlanlage, eine „Kückennest“ für die ganz Kleinen sowie ein paar schöne Pflanzen.

Wer den Kindern der Kita Karoline helfen möchte, kann Marija Kranik unter Telefon 040-43 53 42 oder per E-mail: kita-karolinenstrasse@kitas-hamburg.de erreichen.

Unter dem Stichwort „barrierefreier Spielplatz“ können sie auch direkt spenden. Die Kita Karoline hat ihr Konto bei der HASPA
Kontonummer: 124 112 25 46
Bankleitzahl: 200 505 50

Kinder Licht e.V.